



《校訓》金剛石の光を發揮し  
まわりを照らせ

# 六中だより

平成29年9月4日

第12号

文責

八代市立第六中学校

校長 杉田 明

学校教育目標 : 夢や目標に向かって、心磨き・体磨きを土台とし、自ら考え、学ぶ生徒の育成

スローガン : 「キラッと輝く六中 ①一生懸命がかっこいい ②継続は力なり」

## 時を守り、場を清め、礼を正す

この夏休みの間、全員が大きな事故もなく過ごせたことが何よりもうれしいことです。始業式の体育館入場は無言で落ち着いてでき、2学期に臨む心構えが感じられました。

2学期は、体育大会、校内文化祭など学校全体で取り組む行事が多い学期であることから、次の話をしました。

- 1 時を守る：時間を守る。提出日を守る。 他の人から信用・信頼を得ることができます。
- 2 場を清める：身の回りの整理・整頓。無言清掃活動。 他の人に清潔感やきれいな印象を与えます。
- 3 礼を正す：元気のよいあいさつ、返事。正しい服装・姿勢 他の人から尊敬されます。

これは、教育学者である森 信三さんの言葉です。この3つは、人としての基礎・基本となる生活習慣です。就職する場合に、この3つの習慣が身に付いている人は、間違いなく職場でも信頼されると思います。この2学期、生徒一人一人が確実に成長するために身に付けてほしい習慣だと思っています。

## 2学期に向けての抱負(生徒発表概要)

【1年 平野君】①当たり前前を当たり前前になる。(野球、勉強)②時間を有効に使い勉強を頑張る。(文武両道)③級長として自覚をもって仕事をする。様々な行事が初めてなので、1年生として協力し、感謝の気持ちを忘れずに頑張っていきたい。

【2年 山本君】①夏休みに頑張ったことは陸上(長距離)練習。最初は走れなかったが、練習を重ねていくうちに体力がついた。②夏休みの部活動の練習を一日も休まずにでき、充実した夏休みだった。2学期は、人に優しく接する、キャプテンとして自覚して頑張る、国語を頑張る。修学旅行があるのでそれに向けても頑張りたい。

【3年 田中琴さん】①夏休みの応援練習が想像以上に大変だった。練習を通じて心が一つになるのを感じた。本番で頑張る。②中学時代も少しずつ終わっていくので、3-1を楽しむ。③「何事も量より質が大事」ということを意識して数学の勉強を頑張る。④受検は団体戦という気持ちで頑張る。

(3年の田中さんは原稿なしで発表してくれました)

### 受賞者

#### 【吹奏楽部】

第62回九州吹奏楽コンクール熊本支部予選

- 銀賞、審査員特別賞

#### 【ソフトテニス】

新チーム頑張ろうソフトテニス大会

- 3位(合同チームで大木・草野ペア参加)

#### 第31回全国都道府県対抗中学対抗バレー県代表

- 男子 3年 山田 君

- 女子 3年 栗原 さん

日時:平成29年12月25日(月)~28日(木)

会場:大阪市中央体育館

### 9月行事予定

日	曜	行事予定
1	金	大掃除 始業式 結団式
4	月	3年第1回共通テスト 1年・2年実力テスト
5	火	3年第1回共通テスト 1年・2年実力テスト 体育大会練習
6	水	体育大会練習
7	木	体育大会練習
8	金	体育大会練習
10	日	住民参加型防災訓練(場所:六中)
11	月	全校集会 体育大会練習
12	火	振替休業日(9月16日分)
13	水	体育大会練習
14	木	体育大会予行練習
15	金	体育大会準備
16	土	体育大会
17	日	体育大会予備日
21	木	八代中体連陸上競技大会
26	火	生徒集会
30	土	県中体連陸上競技大会



背番号1(前列左)が山田君

背番号6(前列右)が栗原さん